



OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

LLORENTE & CUENCA S.A.

Madrid, 18 de noviembre de 2022

Llorente & Cuenca, S.A., en virtud de lo previsto en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 227 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, y disposiciones concordantes, así como en la Circular 3/2020 del segmento BME Growth de BME MTF Equity (BME Growth), se comunica por la presente al mercado otra información relevante de Llorente & Cuenca, S.A.. (en adelante, la "Sociedad").

El Consejo de Administración de la Sociedad en su reunión celebrada el 17 de noviembre de 2022 ha tomado las siguientes decisiones:

El consejo de administración de Llorente & Cuenca, S.A. ha nombrado a D. Alejandro Romero nuevo CEO Global de la firma. D. Alejandro Romero, que hasta ahora dirigía la región América, es socio y el segundo accionista de la Sociedad en la que lleva trabajando 26 años.

Por su parte, D. Juan Carlos Gozzer pasa a dirigir la organización en América Latina.

D.José Antonio Llorente se mantiene como Presidente Ejecutivo de la firma.

Estos cambios buscan reforzar la estructura de dirección de la compañía, inmersa en un ambicioso plan de crecimiento. La creación de la posición de CEO separada de la de Presidente Ejecutivo era una de las medidas previstas en el plan de Gobierno Corporativo de la Compañía y el Consejo ha decidido aplicarla en este momento a tenor de las circunstancias personales del Presidente.

De conformidad con lo dispuesto en la Circular 3/2020 de BME Growth, se hace constar que la información comunicada por la presente ha sido elaborada bajo la exclusiva responsabilidad de la Sociedad y sus administradores.

Quedamos a su disposición para cuantas aclaraciones considere oportunas.

Atentamente,

D. José Antonio Llorente, presidente del Consejo de Administración

LLORENTE Y CUENCA

Lagasca, 88 Planta 3
28001 Madrid
T. +34 91 563 77 22

llorenteycuenca.com

OTHER RELEVANT INFORMATION**LLORENTE & CUENCA S.A.**

Madrid, November 18th, 2022

Llorente & Cuenca, S.A., pursuant to the provisions of Article 17 of Regulation (EU) No. 596/2014 on market abuse and Article 227 of the consolidated text of the Securities Market Law, approved by Royal Legislative Decree 4/2015, of October 23, and concordant provisions, as well as Circular 3/2020 of the BME Growth segment of BME MTF Equity (BME Growth), hereby communicates to the market other relevant information of Llorente & Cuenca, S.A.. (hereinafter, the "Company").

The Board of Directors of the Company at its meeting held on November 17th, 2022 has taken the following decisions:

The Board of Directors of Llorente & Cuenca, S.A. has appointed Mr. Alejandro Romero as the new Global CEO of the Company. Mr. Alejandro Romero, who until now headed the Americas region, is partner and the second largest shareholder of the Company in which he has been working for 26 years.

Mr. Juan Carlos Gozzer will head the organization in Latin America.

Mr. José Antonio Llorente remains as Executive Chairman of the firm.

These changes are intended to strengthen the management structure of the company, which is immersed in an ambitious growth plan. The creation of the position of CEO separate from that of Executive Chairman was one of the measures foreseen in the Company's Corporate Governance plan and the Board has decided to implement it at this time in view of the Chairman's personal circumstances.

In accordance with the provisions of BME Growth Circular 3/2020, it is hereby stated that the information provided herein has been prepared under the sole responsibility of the Company and its directors.

We remain at your disposal for any clarification you may require.

Sincerely yours,

Mr. José Antonio Llorente, Chairman of the Board of Directors